

La Sede Universitaria de Elda finalizó el 2022 batiendo récords

18/01/2023



La Sede Universitaria de Alicante en Elda acabó el año 2022 con cifras de récord tanto en las actividades realizadas como en el número de participantes. La directora de dicha sede, **Charo Navalón**, ha hecho una valoración "muy positiva porque se han incrementado todas las cifras: en actividades un 15% más, conferencias un 60%, conciertos 30% más, y artes escénicas un 150%

más, entre otras".

Navalón ha explicado que "el objetivo es seguir por este camino incrementando la intensidad y variedad de propuestas para atender las necesidades de los eldenses. Además, aunque somos una sede relativamente joven al tener siete años, hay muchas otras de la provincia que se fijan en nosotros como referencia".